

Motion Enseignante contre la DGH du Collège George Sand de Magnanville

Motion contre la DGH du Collège George Sand-

Nous avons reçu notre Dotation Globale Horaire (DGH) pour la prochaine rentrée 2024.

Nous avons remarqué la création de 2 nouvelles divisions, l'une en 5^{ème} et l'autre en 3^{ème}.

Certes suite à ces créations la DGH est en hausse de 49.5 heures, mais pour le besoin est de 52 heures, où sont les 2.5 heures manquantes ?

De plus et afin de répondre aux exigences de la nouvelle réforme du collège, la création de trois groupes de niveau en 6^e et 5^e en français et mathématiques nécessitent un besoin de 12.5 heures non pris en compte dans la DGH !

Ainsi, il manque 15 heures dans notre DGH pour pouvoir mettre en place les décisions prises par le gouvernement, ce qui va inmanquablement conduire à la suppression de nombreux projets pédagogiques destinés à favoriser la réussite des élèves.

Cela va totalement à l'encontre d'une amélioration des conditions d'apprentissage des élèves et des conditions de travail des professeurs !

Notre DGH se révèle insuffisante pour mettre en place les décisions prises par le gouvernement sur « le choc des savoirs : une mobilisation générale pour élever le niveau de notre école ».